

RUTA TARAHUMARA MT-40514

Desde:

\$24,699.00 MXN + \$1,599.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	2025Domingo, miércoles y viernes.	30-12-2025

DESTINOS: LOS MOCHIS - EL FUERTE - BARRANCAS DEL

COBRE - CREEL - CHIHUAHUA [CAMPO]





Itinerario

DÍA 01 MÉXICO - LOS MOCHIS - EL FUERTE

Cita en el Aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo rumbo México - Los Mochis. Recepción en el aeropuerto y traslado hacia el Pueblo Mágico de El Fuerte. Al llegar nos registraremos en el hotel y más tarde realizaremos una caminata por el Centro Histórico, conoceremos el Templo del Sagrado Corazón de Jesús, el Palacio Municipal, el Museo de El Fuerte (en donde se exhiben objetos utilizados por los primeros agricultores de la región, fotografías de las tradiciones, celebraciones y vida cotidiana de los Yoremes). Le recomendamos hacer el tour del río de El Fuerte donde podrá observar aves migratorias endémicas y los petroglifos con antigüedad de 2 a 10 mil años. O el tour a la comunidad Yoreme donde es famosa la danza del venado (tours opcionales, no incluidos). Tiempo libre para comer. Alojamiento.

DÍA 02 EL FUERTE - BARRANCAS DEL COBRE (TREN CHEPE EXPRESS)

Desayuno en el hotel. Por la mañana nos trasladaremos a la estación para abordar el Tren Chepe Express que parte a las 09:20 hrs con destino hacia las mundialmente famosas Barrancas del Cobre. Disfrutaremos de los preciosos paisajes, túneles, lagos y puentes. Sugerencia: Comer a bordo del tren (alimentos no incluidos). Llegada aproximada a las 16:15 hrs y traslado al hotel. Enseguida haremos una caminata por los diferentes miradores de las Barrancas. (consultar horarios en la recepción) Cena y alojamiento. * POR DIFERENTES CAUSAS, EL TREN PUEDE RETRASARSE *

DÍA 03 BARRANCAS DEL COBRE - CREEL

Desayuno en el hotel. Alrededor las 09:00 hrs nos trasladaremos al Parque Barrancas donde tendremos la oportunidad de observar Piedra Volada, parte del cañón de Urique y Tararecua y tiempo libre para hacer el tour al teleférico y tirolesa (opcional, no incluidos). Si le interesa realizar una actividad, favor de entrar a: https://parquebarrancas.com/ para reservar. Más tarde saldremos por carretera con destino al pueblo mágico de Creel. Al llegar realizaremos un paseo por el Lago de Arareko, la Misión de San Ignacio, Valle de Los Hongos, Valle de las Ranas y una Cueva Tarahumara. Tarde libre para descansar. Alojamiento.

DÍA 04 CREEL - GUACHOCHI

Después del desayuno nos trasladaremos por carretera hacia el pueblo mágico de Guachochi, uno de los asentamientos más importantes en el territorio de la nación Raramuri o Tarahumara, conoceremos la profunda barranca de La Sinforosa mejor conocida como "la reina de las barrancas", una de las barrancas más espectaculares que cuenta con impresionantes paisajes, flora y fauna diversa. Tiempo libre para actividades personales. Alojamiento.

DÍA 05 GUACHOCHI - PARRAL - CHIHUAHUA

Desayuno en el hotel. A la hora indicada saldremos con destino a Parral, pueblo mágico ubicado en el sur de Chihuahua, fue reconocido como un centro minero muy activo. Tendremos la oportunidad de conocer la Catedral de Parral, el museo Mina La Prieta, el Palacio Alvarado, entre otros atractivos. Al finalizar, continuaremos nuestro recorrido hacia Chihuahua. Llegada y Alojamiento.

DÍA 06 CHIHUAHUA – AEROPUERTO

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos un paseo por la ciudad en donde recorreremos los murales de Palacio de Gobierno, así como la Catedral, el Centro Cultural Universitario antes Quinta Gameros, la Casa de Pancho Villa hoy Museo de la Revolución (Admisiones no incluidas. Los lunes no hay museos abiertos). Tiempo libre hasta la hora de su traslado al aeropuerto de Chihuahua.

Incluve:

Vuelo redondo MEX-LMM / CUU-MEX en clase Turista

05 noches de alojamiento: 01 en El Fuerte, 01 en Barrancas del

Cobre, 01 en Creel, 01 en Guachochi, 01 en Chihuahua

Todos los traslados de acuerdo con el itinerario

Ferrocarril panorámico Chepe Express en clase turista, ruta: El

Fuerte - Divisadero

Caminata en El Fuerte

Caminata por los diferentes miradores de las Barrancas

Cena en Barrancas del Cobre

Traslado al Parque Barrancas

Tour Lago Arareko, Valle de los Hongos y de las Ranas

Visita a la Sinforosa

Traslado por carretera Barrancas del Cobre - Creel / Creel -

Guachochi / Guachochi- Chihuahua (Mínimo 2 pasajeros)

Caminata en Parral

City tour en Chihuahua

Desayuno diario (excepto el de llegada)

No Incluye:

Impuestos, 599 MXN por persona

Teleférico en Parque Barrancas

Gastos personales

Propinas de: guía, chofer, maleteros, camaristas, meseros

Ningún servicio no especificado

Admisiones a Museos y Valle de los Hongos y de las Ranas

pagaderas en destino

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-18 10:28:14.